

## **CULTE DOMINICAL DU 16 AVRIL 2023**

### **CETTE FOIS-CI, TON REPOS DURERA LONGTEMPS**

**1 Chroniques 28 : 1-2 ; 1 Chroniques 22 : 9-12 ; 2 Chroniques 6 : 41**

**Frère Jean Pierre MUNSIENTABA, Pasteur la Borne Ville-haute**

David, dans les moments des guerres imposés par Dieu, eut l'intention de bâtir un lieu de repos pour l'Eternel. Cette maison fut le sanctuaire de Dieu.

Cette fois-ci, notre repos durera longtemps parce que celui qui donne le repos est au milieu de nous.

Quand le sanctuaire devient un lieu de repos, les fils qui y naissent sont des enfants de repos. Ce lieu de repos est une maison et un marchepied pour l'Eternel. Comme Dieu, celui qui donne le repos, est au milieu de nous, nous aurons ce repos qui dure longtemps dans toutes nos entreprises. Ce repos est une moisson d'un homme qui a semé dans le trouble.

Nous parlerons de ce repos sous deux aspects : Le repos qui dure longtemps s'obtient dans l'alliance Père-Fils (1 Chroniques 22 :10) et le repos qui dure longtemps se garde dans la sagesse du cœur et l'intelligence divine (1 Chroniques 22 ;12).

#### **1. Le repos qui dure longtemps s'obtient dans l'alliance Père-Fils (1 Chroniques 22 :10)**

Le repos n'est plus à chercher car il est dans la maison ; celui qui était le fils reçut le mandat divin de régner sur Israël et de construire un temple.

Cette alliance Père-fils n'est pas seulement entre David et Salomon mais plus que ça, car Jésus offre à l'humanité la possibilité de devenir fils de Dieu en croyant tout simplement à lui (Jean 1 : 12).

Dieu a donné à Salomon un repos parce qu'il lui donna un mandat ; de même, Dieu dispose pour nous un temps de repos. Il nous a donné une mission à chacun, et celle-ci n'est pas toujours d'évangéliser à l'église mais aussi de le faire dans divers secteurs dans le séculier.

Pour cette mission, Dieu a préparé un temps de repos pour l'accomplir. Ainsi, dans la maison de Dieu, le père prend toutes les dispositions nécessaires pour que le fils soit dans de bonnes conditions (1 Chroniques 17 : 9).

Dieu sait que le moment de repos est un temps favorable et il ne permettra pas toujours que l'homme qui donne le repos soit et reste troublé ; sa maison, sa vie est un sanctuaire. Un repos à un homme, une famille !!!

En outre, notre corps est le sanctuaire de l'Eternel, un repos qui dure longtemps.

Il y a un temps pour tout, un temps de guerre et un temps de repos. Dieu donna à Israël une demeure, et les y installa pour qu'ils ne soient plus agités (1 Rois 5 : 3-5). Il le fera

aussi pour nous car Christ en nous, nous connaissons, certes des temps David mais aussi de Salomon, de guerres et de paix.

Un repos a de la valeur quand on est fixé et Dieu sonne le temps de repos fixé pour nous.

## **2. Le repos qui dure longtemps se garde dans la sagesse du cœur et l'intelligence divine (1 Chroniques 22 ;12).**

Dieu a fixé le repos qui dure longtemps, mais comment le garder ? ce repos se garde dans la sagesse du cœur et l'intelligence divine. Ce repos n'est plus un travail mais une moisson car le maître du repos est dans la maison (2 Chroniques 1 : 7).

Salomon reçut cette clé qui garde le repos qui dure longtemps de David son père.

Que pouvons-nous comprendre de la sagesse du cœur et de l'intelligence divine ?

### **a. Sagesse du cœur**

Par la sagesse du cœur, nous comprenons le fait d'avoir un cœur sage, c'est-à-dire celui qui écoute la voix de Dieu avant toute chose.

Quand on utilise la sagesse de Dieu, même en temps d'afflictions, on trouve le repos. L'exemple de David nous le témoigne dans 1 Samuel 30 : 1-19, car il ramena tout. Il fit passer le peuple de l'affliction au repos. Par contre, dans 1 Chroniques 21, où il ne consulta pas Dieu, le peuple se trouva dans une situation de souffrance (la peste) ; le repos fut transféré en affliction.

Certes, notre repos est une moisson, mais nous avons le devoir de le conserver.

Par ailleurs, il est question de la sagesse aussi pour parler à autrui et conserver son repos (Colossiens 4 : 5-6). Plusieurs ont perdu le repos ne sachant pas comment parler aux autres. Et, combien de familles, de groupes de travail enflammés par ce fait !

### **b. L'intelligence divine**

Pour garder ce repos-moisson, nous avons besoin de l'intelligence divine. Le repos de Dieu nous rend capables de créer et d'entreprendre car Dieu n'aime pas la paresse (Proverbes 14 : 6-11).

La pauvreté et la disette ôtent le repos. C'est de cette intelligence qu'il s'agit pour une liberté de travailler (Exode 28 :3 ; 31 :1-6), Car la plupart des repos troublés est causé par des difficultés et des complications.

Bonne nouvelle pour nous, même si tout est compliqué, l'intelligence de Dieu est capable de tout décanter. Soyons un peuple qui cherche le repos dans l'intelligence de Dieu.

L'amour de Dieu, sans les moyens d'adoration, crée de l'affliction ; Dieu nous donne les moyens de son repos.